

## Un llamado urgente: Programa Construye Futuro de CMPC extiende convocatoria de voluntariado para ayudar a jóvenes a convertirse en profesionales

*Desde 2019, la compañía y Fundación Portas apoyan integralmente a estudiantes del Biobío y La Araucanía en su permanencia y titulación de la educación superior, donde parte importante de su modelo de intervención se basa en la labor desinteresada de quienes guían a los estudiantes. Quienes deseen postular al voluntariado pueden inscribirse hasta el 30 de octubre.*

El programa Construye Futuro de CMPC, en alianza con Fundación Portas, extendió esta semana su campaña de captación de voluntarias y voluntarios en las regiones del Biobío y La Araucanía, para apoyar a las y los jóvenes pertenecientes al programa a convertirse en los primeros profesionales de sus familias. La campaña busca aumentar el número de personas pertenecientes a la red de voluntarios del programa, de modo de aumentar y mejorar el impacto positivo en el desarrollo académico de las y los estudiantes.

Bajo el nombre de "Transforma vidas: orienta e inspira", la convocatoria busca sumar profesionales que deseen apoyar a más de mil jóvenes mediante tutorías académicas y atención psicoemocional. Actualmente, el programa cuenta con 14 voluntarios en apoyo académico y 2 voluntarios en salud mental para Biobío (en sus tres sedes: Cañete, Los Ánge-

les y Concepción); y 5 voluntarios en salud mental y 11 para apoyo académico en La Araucanía, en la sede del programa en Temuco.

Cabe recordar que el programa Construye Futuro CMPC, en alianza con Fundación Portas, potencia el futuro de jóvenes mediante comunidades educativas, talleres, encuentros personalizados, apoyo en salud mental, psicopedagógico, académico, profesional y económico, y solo este año dio la bienvenida a 275 nuevos estudiantes en ambas regiones, con jóvenes que se sumaron presencialmente a las sedes en Cañete, Los Ángeles, Concepción y Temuco; además de jóvenes que migraron a instituciones de educación superior en Santiago y otras regiones (reciben apoyo en modalidad online). Con los 275 nuevos becados, este 2024 hay más de 1.000 beneficiarios directos. Es por ello, que cobra importancia el aumentar la red de voluntarios



del programa.

### "Una gran ayuda"

Nicolás Carilao vive en Erquilla, específicamente en la comunidad de Pitriqueo. Es estudiante de segundo año de derecho en la Universidad Católica de Temuco y ha requerido del apoyo de voluntarios para afrontar sus desafíos académicos: "Me sirvió de gran ayuda, ya que tenía falencias para organizarme y también ciertas dificultades para afirmar bien mi mentalidad en llegar hacia el final, porque en primer año a todos nos llega eso: si vamos a ser capaces o no".

Romina Sánchez, abogada y voluntaria del programa desde 2021, ahondó en los beneficios que ha significado para ella el ser voluntaria y apoyar a jóvenes: "Tener con-

tacto con los jóvenes y poder contribuir es tremendamente satisfactorio y no es difícil; van a descubrir cosas nuevas de sí mismos. Creo que es esencial contribuir al futuro de nuestra sociedad y qué mejor que hacerlo a través de la educación. He visto un impacto positivo en los jóvenes que me ha tocado apoyar y ha sido súper agradable ver a los chiquillos avanzar".

### Voluntariado adaptado al voluntario

María Belén Storace, subdirectora de Voluntariado, Empleabilidad y Servicios de Fundación Portas, explicó que "el voluntariado del programa funciona en base a los requerimientos que levanta cada joven. Buscamos personas que hayan transitado por la educación superior y

que puedan transmitir dicha experiencia. Los jóvenes participantes del programa no cuentan con adultos en sus entornos más próximos que hayan atravesado la educación superior. Por lo mismo, cual sea la línea de voluntariado donde el/la profesional se integre, éste último, pondrá a disposición su experiencia de haber pasado por la educación superior".

En tanto, Ignacio Lira, gerente de Asuntos Corporativos de CMPC Bosques, precisó que "el Programa Construye Futuro es un proyecto de becas que da cobertura integral a los jóvenes que cursan la educación superior; esto, con la finalidad de asegurar una buena inserción en la vida universitaria y progresión académica. Por tanto, en este acompañamiento, la contribución de la red de voluntarios junto con ser fundamental para el programa, es bien valorada por los jóvenes becados".

Para ser parte del voluntariado del programa Construye Futuro CMPC, se debe visitar el sitio [www.fundacionportas.cl/voluntarios/](http://www.fundacionportas.cl/voluntarios/), llenar el formulario y seleccionar el área en la que más se interese aportar. La inscripción se encuentra abierta durante todo el año.